



hat am E-Treff der Landesmusikjugend Rheinland-Pfalz erfolgreich teilgenommen.

Der E-Check war Dein erster Schritt in Richtung Lehrgangsreihe D1,2,3 der Landesmusikjugend.

Ganz bestimmt freut sich ein Orchester oder eine Band, wenn Du mit Deinem Instrument mitspielst.

Wir wünschen Dir noch viel Spaß beim Musizieren.

Die E-Checker			
Datum:			

hat am E-Treff
der Landesmusikjugend Rheinland-Pfalz
erfolgreich teilgenommen.

Der E-Check war Dein erster Schritt in Rich

Der E-Check war Dein erster Schritt in Richtung Lehrgangsreihe D1,2,3 der Landesmusikjugend.

Ganz bestimmt freut sich ein Orchester oder eine Band, wenn Du mit Deinem Instrument mitspielst.

Wir wünschen Dir noch viel Spaß beim Musizieren.

Die E-Checker			
			,
Datum:			



